

Cabildo de Cultura en Lobos

Escrito por Administrador
Jueves, 28 de Mayo de 2009 00:00

La cita es a las 10:00 hs. en la Sociedad Española de Lobos, ubicada en la calle 25 de Mayo esquina Castelli. Los municipios involucrados son Roque Pérez, Navarro, Lobos, Cañuelas, Saladillo, General Alvear, Las Flores y Las Heras.

El presidente del Instituto Cultural, Juan Carlos D'Amico; el intendente de Lobos, Gustavo Sobrero; y el coordinador de la Región y director de Cultura local, Ramiro Leiva más funcionarios provinciales encabezarán la jornada cultural.

D'Amico expondrá sobre "Financiamiento de la Cultura: hacia una legislación provincial".

Además habrá un espacio de experiencias sobre dos temas diferentes. En primer lugar se hará la presentación de la "Oficina de Permisos de Filmaciones del Municipio de Lobos", a cargo de Ramiro Leiva y el director de Industrias Creativas del Instituto Cultural, Nicolás Waiszelbaum. Posteriormente, la Directora de Cultura de San Fernando y coordinadora de la Región Cultural del Conurbano Norte, Beatriz Posebón, expondrá sobre "Cultura e Inclusión Social: una experiencia en el Conurbano".

Otro tema es "Cultura y Medios. Ley de Servicios Audiovisuales" a cargo de un integrante de la mesa nacional del Foro Argentino de Radios Comunitarias (FARCO), Pablo Antonini.

"Financiamiento de la Cultura", "Ley de Servicios Audiovisuales", "Bicentenario de la Patria" y "Cultura e Inclusión Social", son otras de las propuestas.

Los cabildos son una herramienta de participación y debate que está realizando durante todo el año el Instituto Cultural con el objetivo de estrechar los vínculos con las áreas de cultura municipales y trabajar conjuntamente en diversos temas

relacionados a la gestión y el desarrollo de políticas públicas.

Este trabajo, en conjunto con los 134 municipios de la provincia, busca además relevar información de gestores, administradores y trabajadores de la cultura en vista de la elaboración de la cartografía cultural. Asimismo, en el marco de la proximidad con los festejos por el Bicentenario de la Patria el año que viene, se busca debatir sobre la situación de la cultura regional.

El Instituto Cultural tiene como premisa trabajar para toda la provincia y viene desarrollando un intenso trabajo de descentralización de la gestión cultural, en consonancia con uno de los principales objetivos del Gobernador Daniel Scioli, y es por eso que estos cabildos regionales sirven, entre otros puntos, para analizar las necesidades de legislación cultural y comunicacional, tanto nacional como provincial. También, estas reuniones de trabajo promueven la elaboración de un anteproyecto de Protocolo de Integración Regional de las 15 regiones culturales de la provincia.

De esta manera, a través de los cabildos, el Instituto Cultural profundiza y fortalece los vínculos con cada una de las regiones de la provincia y pone a disposición recursos de capacitación, asesoramiento técnico y producción artística para quienes lo requieran.